
委員提案に基づく協議事項 
 
 中央区自治協議会で情報共有や意見交換したい内容などの提案を募った結果、以下のとお
りご意見をいただきましたので、頂いたご意見を基に意見交換をしたいと思います。 
 

団 体 名 入舟地区コミュニティ協議会 

氏 名 髙橋 誠一 

提 案 内 容 

地域での防犯活動について 

 平成 30 年 5 月に⻄区⼩針で起こった女児誘拐殺人という凄惨な事
件の発生から 4 年余りが経過しました。 
 この間、地域としても、子どもの登下校時の見守り活動など、防犯活
動を積極的に行ってきました。 
 事件当時は、行政や警察も防犯カメラ設置やパトロールの巡回も積
極的に進めていたにも関わらず、この数年で熱が冷めたように思われ
ます。 
 犯罪の発生を抑止するためには、行政、警察、そして地域が協力して
防犯活動に取り組む必要があります。 
 各地域で様々な防犯活動に取り組まれていると思いますが、犯罪の

無い地域づくりに向けた取組みの参考とするためにも、①皆さんの地
域でどのような防犯活動を行っているのか、お聞かせいただければと
思います。 
 
 また、犯罪抑止や万が一の犯罪発生時に迅速な犯人検挙に繋げると
いう観点では、防犯カメラの設置も大変有効な手段の一つであること
はニュースでもお分かりの通りでしょう。 
 新潟市では、⼩針の事件発生を受け、防犯カメラ設置の補助を行って
きましたが、市⺠生活課は令和 4 年 3 月で助成金を廃止する計画であ
るとの説明がありました。 
 行政主導の元で防犯カメラ設置がされず、助成金で町内会や個人の
設置に任かせた制度が廃止になれば、なおのこと防犯カメラ設置は難
しくなるでしょう。 

 ②地域での防犯カメラの設置について、皆さんの地域ではどのよう
にお考えかお聞かせいただければと思います。 

 

資料 討１ 


